
Herr Hahn schlägt die gemeinsame Beratung der TOPs 13. – 19. vor. Diesem Vorschlag wird 
gefolgt.  
 
Herr Dörflinger führt in das Thema ein und weist auf die vom Ausschuss gewünschte Beteili-
gung verschiedener Organisationen und Gremien hin. Insbesondere wird die Beantwortung 
der Fragen von Herrn Kluckhuhn durch die Verwaltung erwähnt.  
Herr Kühl und Herr Dörflinger erläutern die wesentlichen Eckpunkte der Betriebsabrechnun-
gen und Gebührensatzungen und gehen insbesondere auf die Interne Leistungsverrechnung 
ein.   
Nachfragen von Herrn Matthiesen, Herrn Schröder und Herrn Hahn werden von Herrn Kühl, 
Herrn Szislo und Herrn Dörflinger beantwortet.  
Herr Voigt fragt hinsichtlicht des demografischen Wandels nach, ob eine Änderung der Ent-
sorgungsgebiete A und B im Sinne einer Wahlmöglichkeit für die Bürger geplant ist. Herr 
Kühl stellt dar, dass diese Möglichkeit noch nicht gegeben ist. Geplant ist eine Wahlmöglich-
keit in der nächsten Satzung. 
 
Es folgte eine rege Diskussion zum Thema Sperrmüll, in welcher die Nachfragen von Herrn 
Delfs, Herrn Schröder und Herr Schaarschmidt von Herrn Kühl beantwortet wurden.   
 


